

**SPD** Fraktion  
kompetent.einfallsreich.bürger  
Bezirksausschuss 5  
**Au-Haidhausen**

21.02.2018

**Weitere Fahrradstraßen für Au-Haidhausen**

**Antrag**

A) Der BA 5 bittet zu prüfen, ob folgende Straßen in Fahrradstraßen umgewandelt werden können:

1. Breisacher Straße
2. Pariser Straße
3. St.-Wolfgangplatz
4. Barnabasstraße

B) Der BA 5 bittet, die noch ausstehenden Anträge des Bezirksausschusses 5 zu beantworten, die folgenden Inhalt hatten:

1. Einrichtung einer Fahrradstraße in der Kirchenstraße zwischen Seerieder Straße und Flurstraße.
2. Einrichtung einer Fahrradstraße in der Seerieder Straße (und damit Verlängerung der Fahrradstraße in der Preysingstraße/Wolfgangstraße)
3. Prüfung der Einrichtung einer Fahrradstraße in der Maria-Theresia-Straße.

**Begründung**

In Au und Haidhausen werden die Wege überdurchschnittlich oft mit dem Rad zurückgelegt. Doch der Anteil am Radverkehr soll weiter steigen. Mit der Einrichtung von Fahrradstraßen werden Qualität, Verkehrssicherheit und Attraktivität von Radverkehrsverbindungen erhöht. In den vergangenen Jahren hat die Landeshauptstadt München die Ausweisung von Fahrradstraßen deutlich vorangetrieben. Inzwischen gibt es 60 Fahrradstraßen und weitere sollen folgen. Damit ist München die Stadt mit den meisten Fahrradstraßen in Deutschland.

gez.

Adelheid Dietz-Will, Marga Kajanne, Heinz-Peter Meyer, Nicole Meyer, Tilla Meyer, Nina Reitz, Lena Sterzer, Barbara-Silvia Schuster, Hermann Wilhelm

SPD Fraktion im Bezirksausschuss Au-Haidhausen